

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000649

7073

¿Cómo ha evolucionado la audiencia del programa de TVE "A partir de hoy" desde su incorporación a la cadena?

El programa magazine, lleva algo más de cinco meses en emisión, y en este tiempo obtiene un promedio de audiencia del 6.7%, 307.000 espectadores. Diariamente, 1 millón de personas contactan en algún momento con el programa.

Su evolución ha sido muy estable con pocos cambios en sus resultados mensuales, donde los registros varían ± 3 décimas.

Los datos más elevados del programa se obtienen en noviembre y diciembre con un 7.0% y un 6.9%.

Si comparamos estos registros con lo obtenido por la cadena en la misma franja de la temporada anterior 2018-2019, el programa logra mantener los mismos registros que anteriormente se obtenían (6.7%). Esta apuesta de la temporada no afecta, por tanto, negativamente a los resultados de la cadena en la franja.

En Madrid, a 20 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi